

Biografía

GONZALO GINER

Nació en Madrid el 19 de junio de 1962.

Está casado y tiene dos hijos.

Como veterinario especialista en nutrición animal y master en dirección de empresas por el IESE, Gonzalo ha desarrollado su trabajo alternando tareas directivas y de marketing en grandes compañías con su pasión por el estudio y conocimiento de la historia.

Su actividad profesional, estrechamente vinculada con la economía, la producción ganadera y el medio rural, la ha venido ejerciendo entre Asturias, Navarra, Cataluña, Castilla y León y Madrid, algunos de los escenarios que surgen espontáneamente en sus relatos.

La experiencia laboral de Gonzalo Giner ha recorrido diversos escenarios casi siempre relacionados con el mundo de los rumiantes y la empresa. Inició sus primeras prácticas en Asturias en la clínica del vacuno lechero, le siguió Navarra con una breve experiencia en laboratorios Intervet, y su trayectoria más larga tuvo lugar en Gallina Blanca Purina donde trabajó como responsable de marketing para España en la línea de rumiantes de leche, añadiendo posteriormente y en la misma compañía un periodo de dirección comercial.

Actualmente es socio de una empresa de Consultoría nutricional y de Management que presta sus servicios a Cooperativas, agrupaciones de ganaderos y a la propia industria de fabricación de piensos compuestos, ofertándoles soluciones nutricionales y de valor muy innovadoras.

La Cuarta Alianza fue su primera incursión en el mundo literario con numerosas reediciones y una importante proyección internacional siendo traducida a seis idiomas.

Tras su segundo título, **El secreto de la logia** que tomaba el siglo XVIII como marco para ambientar un intenso thriller, en el año 2008 publica la novela que considera su proyecto más personal, **El sanador de caballos**. En ella, la profesión veterinaria se vertebraba en una historia humana durante el medievo español, en los albores de la batalla de las Navas de Tolosa. El sanador de caballos nació como homenaje a su profesión, y ha sido sin duda el mayor éxito de su obra literaria con más de veintiséis reediciones hechas y 500.000 lectores en España. La novela no sólo ha tenido una gran repercusión en la profesión veterinaria, también en el público español y actualmente en el mercado alemán, polaco e italiano. Además ha vendido derechos cinematográficos a Antena 3 films para la producción de una serie de televisión o una película de cine.

La última novela que ha publicado, **El jinete del silencio**, está teniendo una gran acogida por parte del público y crítica. Ambientada en el Renacimiento, tiene como protagonistas a los caballos junto a un peculiar personaje que, a pesar de sus diferencias e incapacidades para ciertas tareas humanas, sabrá encontrar en ellos la belleza que poseen y a cambio ellos le ayudarán a saber quién es. Editada por Temas de Hoy, de editorial Planeta, la novela ya cuenta con cuatro ediciones, y ha vendido derechos de publicación en Alemania e Italia, e inspirará en breve una obra teatral de gran originalidad.